
CITTA'DI

Torino.29l0712022

Interpell anza al Presidente

Oggetto: Luci Via Gibrario troppo basse

Premesso che:

. suddetta via è una via molto frequentata del nostro quartiere

Preso atto che:

o i lampioni non vengono sostituiti da un decennio e le luci dei lampioni risultano
molto basse appena cala la luce del giorno, soprattutto in prossimità degli
attraversamenti pedonali

Considerato che:

. su Via Cibrario vi è un'ospedale, 3 fermate deltram, molte attività commerciali e un
via vai di pedoni

Si interpella:

ll Presidente ad informarsi su questa problematica e renderci noto se verrà risolta nel
minor tempo possibile

Firmatari:

Walter Caputo
(Forza ltalia)

Felice Scavone
(Forza ltalia

Copia del documento originale con apposizione del protocollo
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